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Protokoll  
Zur Jahreshauptversammlung 2024 am Samstag, den 09.03.2024 im Restaurant 
Kerzan´s, Aplerbeckerstr. 234, 44309 Dortmund 
Beginn: 16.15 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 

1. Begrüßung  

2. Genehmigung der Tagesordnung 2024 

3. Beschlussfassung über Anträge 

4. Ehrungen 

5. Berichte des Vorstandes und Aussprache 

6. Bericht der Kassenprüfer 2024 

7. Wahl eines Versammlungsleiters 

8.  Entlastung des Vorstandes 2024 

9.  Wahlen: 

9.1  1. Vorsitzender 

9.2  Geschäftsführer 

9.3  Sportliche Leitung 

9.4  Stellvertretung sportl. Leitung 

9.5  Sozialwart 

9.6  Frauenwartin 

9.7  Kassenprüfer 

10.  Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2024 

11.  Verschiedenes 
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TOP 1:  Begrüßung  

Die Sitzung wurde eröffnet und begrüßt durch die 1. Vorsitzende Anna Papajewski.  

Es wurde auch in diesem Jahr der Verstorbenen gedacht. 
 

TOP 2:  Genehmigung der Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit   

Es wurde festgestellt, dass die Versammlung ordnungsgemäß einberufen wurde und mit 
52 Stimmberechtigten beschlussfähig ist. 

Die Tagesordnungspunkte wurden wie in der Einladung bekanntgegeben genehmigt. Als 
Punkt 9.4 wird die Wahl eines Stellvertreters der sportlichen Leitung ergänzt.                               
 

TOP 3: Beschlussfassung über Anträge 

Anträge konnten bis zum 09. Februar 2024 eingereicht werden. Es ist kein Antrag 
eingegangen.  
 

TOP 4:  Ehrungen von 2024 

Es wurden für 15-jährige Mitgliedschaft im Verein Mikail und Kamal Özdogan, Christiane 
Finke, Bastian und Sabine Schiffer, Monika und Hans-Peter Gadow, Familie Wegener, 
und Martina Englisch geehrt.  

Dirk Hoffmann erhielt die Silberne Ehrennadel für 45 Jahre Vereinsmitgliedschaft. 

Für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft wurde Bärbel Pickny geehrt. 

Die Ehrenmitgliedschaft für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit bekam Edeltraud Vogt. 

Sabine Schiffer, Bastian Schiffer und Katja Rüther erhielten für ihre Verdienste die 
Silberne Ehrennadel des SV Hellas. 

Birgitta Rotgeri wurde mit der Goldenen Ehrennadel des Vereins mit Besitzurkunde 
geehrt. 

Alle anwesenden Personen haben ihre Geschenke persönlich entgegennehmen können. 
 

TOP 5:  Berichte des Vorstandes 

Bericht der 1. Vorsitzenden im Vereinsheft S. 5 

Anne Papajewski hat nochmal erwähnt, wie schön das Jubiläumsfest im Bootshaus war. 
Es gab keine weiteren Fragen. 

Bericht der 2. Vorsitzenden im Vereinsheft S. 7 

Es wurden keine Ergänzungen hinzugefügt und keine Fragen gestellt. 
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Bericht der Geschäftsführerin im Vereinsheft S. 8 

Es wurden keine Ergänzungen hinzugefügt und keine Fragen gestellt. 

Bericht des Schatzmeisters im Vereinsheft S. 9 

Der Kassenbericht als Ergänzung zum Jahresbericht wurde als Information ausgelegt.  

Die Schatzmeister hat den Jahresbericht erläutert und stand für Fragen zur Verfügung. 

Bericht der sportlichen Leitung im Vereinsheft S.10-12 

Es wurden keine Ergänzungen hinzugefügt und keine Fragen gestellt. 

Bericht der Breitensportwartin und Frauenwartin und Sozialwartin 

Es wurden keine Ergänzungen hinzugefügt und keine Fragen gestellt. 

Bericht der Talentgruppe im Südbad im Vereinsheft S. 13 

Es wurden keine Ergänzungen hinzugefügt und keine Fragen gestellt 

Bericht des Vergnügungsausschusses im Vereinsheft S. 14 

Als Ergänzung wurde hinzugefügt, dass Pamina Kloß ihr Amt aus zeitlichen Gründen 
niedergelegt hat und Vanessa Heckmann in diesem Jahr das Amt kommissarisch 
übernommen hat. Es gab sonst keine weiteren Fragen. 

Bericht der Kampfrichterobfrau im Vereinsheft S. 14 

Es wurden keine Ergänzungen hinzugefügt und keine Fragen gestellt. 

Bericht der Fachwartin für Öffentlichkeitsarbeit 

Frauke Steffens las ihren Bericht vor, da er nicht im Vereinsheft erschienen ist.  
 

TOP 6:  Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung wurde von Philip Pracht und Sven Buijssen durchgeführt. Es wurden 
alle Kassenbelege geprüft und es gab keine Beanstandungen. Philip Pracht las den 
Bericht der Kassenprüfung vom 22.02.2024 vor und beantragte die Entlastung des 
Vorstandes.  
 

TOP 7:  Wahl eines Versammlungsleiters 
 

Der Vorstand schlug Frauke Steffens vor. Frauke Steffens wurde einstimmig zum 
Versammlungsleiter gewählt. Frauke Steffens nahm die Wahl an und führte die Sitzung 
weiter fort.  
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TOP 8:  Entlastung 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.  

TOP 9:  Wahlen 

9.1 Wahl des 1. Vorsitzenden:  
Bisher war Anna Papajewski die 1. Vorsitzende des SV Hellas. Sie stellte sich für das Amt 
nicht mehr zur Verfügung, es stellte sich auch sonst niemand zur Wahl. Die Position des 
1. Vorsitzenden blieb somit unbesetzt. 
 
Daher übernahm die 2. Vorsitzende, Birgitta Rotgeri, die weitere Leitung der 
Jahreshauptversammlung. 

Sie dankte Anna Papajewski für mehr als 3 Jahrzehnte als Vorstandsmitglied des Vereins 
und schlägt vor, Anna Papajewski als Ehrenvorsitzende zu wählen. Die Versammlung 
stimmt diesem Vorschlag durch ein einstimmiges Wahlergebnis zu.  

9.2 Wahl des Geschäftsführers: 
Im letzten Jahr war Sabine Schiffer Geschäftsführerin. Sie wurde einstimmig 
wiedergewählt.  
 
9.3 Wahl für die Fachwartin der sportlichen Leitung: 
Im letzten Jahr war Katja Rüther die sportliche Leitung des SV-Hellas. Sie wurde 
einstimmig wiedergewählt.  
 
9.4 Wahl des Stellvertreters der sportlichen Leitung 
Es wurde Jana Rüther für dieses Amt vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig gewählt. Jana 
Rüther nahm die Wahl an.  
  
9.5 Wahl des Sozialwartes: 
Im letzten Jahr war Carola Helmich in diesem Amt tätig. Sie wurde einstimmig 
wiedergewählt.  
 
 
9.6 Wahl der Frauenwartin: 
Im letzten Jahr war Carola Helmich die Frauenwartin. Sie wurde einstimmig 
wiedergewählt. 
  
9.7 Wahl der Kassenprüfer: 
Jörg Buddenhorn und Insa Schulz wurden einstimmig für 2 Jahre und Hans-Peter Gadow 
für 1 Jahr gewählt. Da Hans-Peter Gadow nicht anwesend war, hat er eine Vollmacht 
hinterlegt. 
 
Auf unserer Jugendvollversammlung am 05.03.2024 im Südbad wurde kein neuer 
Jugendwart gewählt.  
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TOP 10: Beschlussfassung über den Haushaltsplan 2024 
 
Der Haushaltsplan 2024 wurde zur Information und Diskussion ausgelegt.  Hierzu gab es 
keine Fragen und er wurde einstimmig beschlossen.  
 
TOP 11: Verschiedenes 
 
Markus Reinhardt, der sportliche Leiter der SG Dortmund, hat die Grundzüge der SG-
Dortmund erklärt und die schwimmerischen Erfolge, insbesondere die der Aktiven des SV-
Hellas, erläutert.  Es war eine sehr aufschlussreiche Darstellung, um nachzuvollziehen 
was u.a. mit den Zuschüssen des SV Hellas für die Aktiven in der SG geschieht. 
 
Mathias Haak, der 1. Vorsitzende der SG Dortmund, dankt der ausscheidenden 
Vorsitzenden Anna Papajewski für ihren Einsatz um den Dortmunder Schwimmsport. 
 
Ende der Sitzung um 17.33 Uhr 
Dortmund, 18.03.2024 
Protokollführer 
Sabine Schiffer 
 
 
 
 
 
Anlagen 
Teilnehmerliste 
Kassenprüfungsbericht 


